
 
 
 

     

 
 

Lundi 22 janvier s’est tenue à Saporta la cérémonie des vœux du 
président de la Chambre d’agriculture. Le Préfet du département, un 

public d’élus locaux, de parlementaires, de partenaires, chambres 

consulaires et organisations professionnelles agricoles ont apprécié un 
discours engagé et concret sur les enjeux et les perspectives de 

l’agriculture héraultaise.   

Notre agriculture est exposée  à quatre défis majeurs :  

 Le défi alimentaire  et les attentes sociétales  de plus en plus fortes 

en termes de pratiques agricoles ;  

 La pression sur les ressources naturelles, eau, foncier ; 

 Et le changement climatique qui s’accélère…   

 Pour 2018 et les années qui suivent, l’enjeu, sera  de réussir cette 

transition agricole alimentaire et territoriale par le biais de politiques 

fortes, tant européennes, nationales que locales.  

 

Jérôme Despey insiste sur le conseil et l’ accompagnement, métier de base 

des Chambres d’agriculture, qui seront au donc au rendez-vous des 

enjeux de 2018. Notre rôle principal est d’être aux côtés des agriculteurs, 

et d’accompagner leur transformation par un conseil de transition.  

« Nous sommes ni pessimistes, ni optimistes, la Chambre 

d’agriculture est déterminée à agir. » 
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